

Contrat de ville du Port
Romain Malet chef de projet
cohésion sociale relève le défi
de la coordination de la cité
éducative.
Nous lui souhaitons une belle
réussite dans son nouveau
poste !

EN BREF : Mise en place d'une commission d'attribution Adulte-Relais

Sous la présidence de Madame Rebattu a eu lieu la première commission d'attribution. Cette instance se réunira tous les 2 mois pour statuer sur l'attribution et le renouvellement des conventions Adultes-Relais. Mais sa vocation majeure est de définir et piloter une stratégie de déploiement des Adultes-Relais au plus près des besoins des quartiers prioritaires.

Cité éducative



La ville du Port a depuis la rentrée 2019 mis en place une Cité éducative pour fédérer tous les acteurs actifs

dans le temps scolaire, périscolaire et extrascolaire (acteurs éducatifs, associatifs, culturels, sportifs, familles) pour accompagner chaque jeune depuis la petite enfance jusqu'à l'insertion professionnelle.

Les moyens mis en place par l'État (400 000€ par an pendant une période de trois ans) permettront de financer des actions concrètes, pour conforter le rôle de l'école, promouvoir la continuité éducative dans les quartiers, et ouvrir le champ des possibles aux enfants et aux jeunes. Ces plans d'actions seront déployés en partenariat avec les collectivités, l'État et les associations.

Formation de formateurs niveau 2 Valeurs de la République et Laïcité



Afin de soutenir le déploiement du plan de formation national Valeurs de la République et Laïcité, Le CNFPT, la DJSCS et le CR-CSUR programment une formation de formateurs régionaux dans le courant du premier semestre. Un appel à candidature sera lancé. Faites-nous savoir votre intérêt afin de recevoir l'appel à candidature que nous diffuserons dans le courant du mois d'avril 2020.

Conseils citoyens : Bagatelle se forme



Le 20 janvier 2020, **JB4** et le CRCSUR était avec le conseil citoyen de Bagatelle.

La journée s'est articulée autour de 2 temps :

Avec qui travaille le conseil citoyen et quelle est la nature et la qualité de ces collaborations ?

Quelles sont les actions que le conseil citoyen veut porter pour mobiliser tous les habitants du quartier ?

Rencontre inter contrat de ville



Le CR-CSUR a organisé, à la demande des chefs de projets du contrat de ville de Saint-Pierre, une rencontre entre les équipes projets du Port et de Saint-André. Nous nous sommes retrouvés pour une séance d'échanges de pratiques.

Les sujets abordés :

- La participation des habitants et le fonctionnement des conseils citoyens.
- La stratégie de territoire dans le pilotage du contrat de ville.
- La part du travail administratif et du travail de terrain dans le quotidien des chefs de projets.

Adultes-relais 2020



PRISE DE DISTANCE

2020



Sp Adobe Spark

70 Adultes-Relais ont suivi une formation « prise de distance » en médiation sociale.